



## Llaman a paro nacional en apoyo al Poder Judicial este 4 de septiembre: “Nadie trabaja, ni un joven en las universidades”

Este martes se prevé que la iniciativa sea aprobada en el pleno de la Cámara de Diputados y después pase al Senado

Por Olivia Vázquez Herrera

03 Sep, 2024 08:39 a.m. MX



Los trabajadores del PJF están en paro desde mediados de agosto; rechazan la reforma de AMLO. (Cuartoscuro)

Desde hace aproximadamente dos semanas, trabajadores, magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación (**PJF**) se encuentran en **paro indefinido de labores** en protesta por la **iniciativa** que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presentó en febrero pasado, la cual actualmente se discute en la Cámara de Diputados y se prevé que sea aprobada este mismo martes 3 de septiembre.

El pasado 26 de agosto, aún con la anterior legislatura, el **dictamen** de la Reforma Judicial (ya modificada por los diputados) fue **analizado y aprobado** en la **Comisión de Puntos Constitucionales** de la Cámara de Diputados pero ya no pudo ser discutido en el Pleno. Este domingo 1 de septiembre se instaló oficialmente la **LXVI Legislatura** y Morena, junto con sus aliados, dijo que era **prioridad** su análisis y aprobación, por lo que acordaron que este martes 3 comenzaría la discusión, pese a que dos **jueces de Chiapas y Morelos** ordenaron días atrás la **suspensión del debate** y que, en caso de que avanzara su aprobación, ésta no podría ser enviada a los congresos locales.

Hoy la Cámara de Diputados amaneció **cercada y bloqueada** por trabajadores del Poder Judicial de la Federación por lo que nadie ha podido ingresar al recinto legislativo de San Lázaro, ante este panorama, se alista la sesión en una **sede alterna**, pero todo parece indicar que no sería este martes sino después.

[Llaman a paro nacional en apoyo al Poder Judicial este 4 de septiembre: “Nadie trabaja, ni un joven en las universidades” - Infobae](#)